

Rock'n'Roller in Homburg wollen auch Jugendliche gewinnen

Homburg. Nach einem erfolgreichen Rock'n'Roll-Workshop für Erwachsene bietet der RRC Homburg nun auch Kindern ab acht Jahren und Jugendlichen die Möglichkeit, diesen begeisternden Tanz kennen zu lernen. Der Workshop findet am 10. Januar 2010 von 14 bis 17 Uhr statt und zwar im Clubraum des RRC Homburg, Holbeinstraße 7, in Homburg-Erbach. Er ist kostenlos und bietet Interessenten die Gelegenheit, den Tanz und den Verein kennen zu lernen. Selbstverständlich sind auch die jugendlichen Mitglieder eingeladen. Der Workshop setzt keine Tanzkenntnisse voraus. Es wird eine Folge aus Grundschrift und einfachen Tanzfiguren gezeigt und geübt. Johannes Quach und Denise Kirz – das Rock'n'Roll-Turnierpaar – werden den Workshop gemeinsam mit Trainer Hans-Werner Kirz leiten. Zur Stärkung stehen in der Pause Getränke und Kuchen bereit, auch für die Eltern. Da man ins Schwitzen kommt, sportliche Kleidung und Turnschuhe mitbringen. *red*

◆ **Anmeldungen** bis 5. Januar per E-Mail bei Hans-Werner Kirz info@rrc-homburg.de oder Tel. (06337) 12 45.